



Freie Wählergemeinschaft Hochdorf - Assenheim e.V. "Die Kraft der Mitte"

## Die Einweihung des "Feierabendtreff am Brechloch"



fand am Freitag, dem 19. April 2024, ab 18:00 Uhr statt. Das Wetter zeigte sich dabei von seiner besten Seite, was zu einem gemütlichen Umtrunk beitrug.

Die Lage des Treffpunkts befindet sich an der Deidesheimer Straße, gegenüber dem Parkplatz zur Kita Assenheim. Im 19. Jahrhundert befand sich an diesem Ort das "Brechloch", eine Bodenvertiefung in der die Stängel von Lein, Flachs oder Hanf gebrochen wurden, um sie anschließend dann meist in Stricke zu verarbeiten. Dort steht auch einer der letzten "Steinerne Brüder", die im Jahr 1766 eine Grenzstreitigkeit zwischen Hochdorf und Assenheim bereinigen sollten.

Im vergangenen Sommer hat die FWG dort eine aufgearbeitete Sitzbank aufgestellt und ein kleines Hochbeet zur Aufwertung des Plätzchens angelegt.

Dieser Ort soll nun Bürgerinnen und Bürger einladen, hier zu verweilen und ihn als Treffpunkt für angenehme Gespräche zu nutzen.





**FWG Hochdorf-Assenheim** 

Vorstandschaft